

## Besuch aus Frankreich



Fünf Gäste aus Frankreich, Vertreter der Stadt Oignies (sprich ‚oani‘) in Nordfrankreich, die möglicherweise Partnerstadt wird, haben sich ein Wochenende in Mutterstadt aufgehalten. Am Samstagnachmittag stand als erstes ein orientierender Ausflug nach Ludwigshafen und Mannheim auf dem Programm. BASF, eine Fahrt durch den multikulturellen Hemshof, ein kurzer Gang durch die Innenstadt vom Rathaus zum Lutherbrunnen, Hackmuseum und Pfalzbau haben ebenso das Interesse der Gäste gefunden wie Schloss, Wasserturm, Rosengarten und die quadratische Anlage der Innenstadt von Mannheim.



Um 17.00 Uhr fand dann ein Empfang im Mutterstadter Rathaus durch Bürgermeister Ewald Ledig statt. Außer den Repräsentanten der Gemeindeverwaltung und dem Vorstand des Partnerschaftsvereins war auch eine Vertreterin der Integrierten Gesamtschule (IGS) eingeladen. Mit einem Abriss der Mutterstadter und der vorderpfälzischen Geschichte machte der Bürgermeister die Gäste mit unserem Lebensraum bekannt, sie selbst formulierten ihre Erwartungen und Ziele bezüglich einer Städtepartnerschaft. Auf einem Gang durchs Rathaus, das den Franzosen sehr imponierte, und beim gemeinsamen Abendessen im Palatinum wurden Gäste und Gastgeber schnell vertraut miteinander, so dass schon Termine für weitere Begegnungen vereinbart wurden.

Am Sonntagmorgen lernten die Gäste unter der sachkundigen Führung von Volker Schläfer Mutterstadt genauer kennen: Vom Historischen Rathaus über den Pfalzmarkt, durch das Gewerbegebiet, an Hallenbad und Sportpark und an den Schulen vorbei mit einem Abstecher in die protestantische Kirche, mit dem Haus der Vereine und der Altenstätte und anderen Sehenswürdigkeiten wurde nichts ausgelassen, was die Gemeinde Mutterstadt charakterisiert.

Als sich die Gäste nach einem gemeinsamen Mittagessen mit Vertretern des Partnerschaftsvereins zu ihrer fünfstündigen Heimreise verabschiedeten, waren sie sichtlich angetan von dem Erlebten. Und der Vorsitzende des Ausschusses, der in Oignies die Partnerschaft vorbereitet, Serge Debuisson, schickte nach der Rückkehr eine E-Mail: „Im Namen der Delegation aus Oignies möchte ich Ihnen danken. Wir hatten ein wunderbares Wochenende in Mutterstadt. Alles war perfekt!“

(Amtsblattbericht vom 05.02.2004)

